

Fecha Sección Página Pagina Primera-Opinión 24



Las tragedias que a nadie importan

Las historias que no salen en primera plana son desgarradoras. Michel, una habitante de la zona de Valle de Aragón, me lo cuenta...

o d s e e

odos los días nuestro gobierno nos da seña inequívocas de que no son serios y que son incapaces. Lo peor es que no puedo hacer un distingo entre nivel o tendencia política.

En el marco de los terribles desbordamientos de aguas negras en el Distrito Federal y en el Estado de México, las historias que no sa-

len en primera plana son desgarradoras. Michel, una habitante de Valle de Aragón, me contaba, sin poder parar de llorar, primero su lucha por impedir que su casa se llenara de agua plagada de excremento y porquerías. Obviamente, la batalla se perdió. Lo siguiente era tratar de salvar los muebles, la sala que con tanto trabajo estaban pagando, el refrigerador, la tele. Tampoco pudieron. Su desesperación crecía cuando me contaba que ella a sus veintitantos años mantiene a sus papás por razones de salud. Y ahora no sabe cómo le va a hacer. Dos días enteros sin comer porque el refrigerador se inundó y el agua no bajaba su nivel. Finalmente, cuando se dieron cuenta de que la ayuda no llegaba, decidieron salir, su mundo se redujo a una bolsa de plástico con dos mudas de ropa, meterse en el agua puerca hasta el cuello y trasladarse a casa de una tía. Hoy la angustia de regresar y no saber cómo reconstruir la vida, y lo que pasará con los pocos bienes que tenían, no la deja dormir.

Esta historia se repite y cientos de veces y las lágrimas y el dolor se multiplican. Mientras tanto, nuestras diligentes autoridades se culpan unas a otras. Como siempre, en un acto asqueroso de mariconería política. Que si mandaron el aviso de las fuertes lluvias. Que no lo recibieron. Que sí y hasta dos veces. Que no y que sólo decía que iba a llover poqui-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 20660.59 Tam: 338 cm2 ECAMPOS



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera-Opinión	24

to. Supongo que a Michel y su familia y las miles de personas que perdieron su casa les importa un carajo si mandaron o no el aviso y si lo recibieron o no. Como siempre y ante la falta de seriedad de nuestros gobernantes, la ayuda no llegará y, como en Valle Do-

rado no habrá culpables. Bendito calentamiento global tan bien que sirve para que los incompetentes le echen la culpa de todos los males que ocurren por la lluvia.

En otro acto inexplicable y cuando menos estúpido. El gobernador de Chihuahua ha decidido cambiar los poderes estatales a Ciudad Juárez para, según él, evaluar la violencia en la entidad. ¿Para qué demonios? Si tiene que pasar los poderes del estado a esa urbe para evaluar algo que viene ocurriendo años atrás, les vaticino a los juarenses más desgracia y violencia. ¿De verdad no tienen evaluada la situación? Pues que ha hecho entonces en sus años de gestión. Que llegue una manada de burócratas ignorantes en seguridad pública no va a sacar a Juárez del clima actual. Lo que pasa allá no es sino el resultado de años de corrupción y tolerancia al tema del narcotráfico. Y se resuelve con inteligencia policiaca y desvelando las complicidades oficiales y

no trasladando a una parvada de *grillos* que sólo complicarán la vida ya por demás compleja de los juarenses.

Y, para todos los que dicen que el horario de los antros no fue lo que hizo que le dispararan a Cabañas, no le entendieron. Se critica que estén abiertos hasta la hora que quieren porque hay una ley que lo prohíbe. Eso produce impunidad y corrupción. Y es el reflejo de la red de protección que permite que en los antros se venda droga, se ofrezcan servicios sexuales y esté lleno de empresarios tan distinguidos como El JJ, que supongo la rama de su industria será parecida a la de Zhenli Ye Gon. Ya los antros no son como el King Kong o las Noches del Waikikí. Nadie se asusta de ir a un antro y de ponerse hasta atrás. Lo que asusta es la complicidad con las autoridades que permiten, con una licencia de bar, la venta de muchas otras cosas. Lo que genera, por supuesto, increíbles ingresos, muy útiles para campañas políticas y cuentas en el extranjero.

Al igual que en Valle Dorado, no habrá culpables.